

平佐西地区コミュニティ協議会

R4-8月号 令和4年8月24日
天辰町2211-1 電話27-2978

コミ協だより



重点項目①：はんとけん体操の普及



重点項目②：大型公共事業との調整(河川敷活用)



重点項目③：伝統文化の継承(平佐焼窯跡保存等)



市長と対話できる絶好の機会です

令和コミュニティトーク、平佐西で初開催

8月17日、国際交流センターで令和コミュニティトークが開催されました。概ね中学校区単位で実施され、中央中校区の4地区コミから、約50人が集まり、市長など市の幹部と地区振興計画の振り返りと課題等について意見交換が行われました。

令和コミュニティトーク・意見交換で、宮野会長から平佐西地区の地区振興計画前期振り返りの報告があり、重点3項目の取組み状況説明と要望をいたしました。
平佐西の参加者から、
①はんとけん体操推進への協力お願い、
②川内川河川敷活用への施設整備の検討、
③平佐焼窯跡群の環境整備への要望、
④ICT技術を利用した住民の防災、福祉への活用と支援要望の発言があり、市も検討、協力することで理解を得ました。

第4期地区振興計画※ 前期振り返りを発表

東屋「平佐焼の里」が完成

8月5日、皿山公民館前駐車場の一角に東屋が完成しました。これは平佐焼窯跡群周辺の整備事業として、鹿児島相互信用金庫の補助を受け地区コミが建築したものです。



みんなが集う楽しい場所となるでしょう



食の大事さを伝えたい思いで話される千葉さん

「食べものにはドラマがある」講演会

7月20日、国際交流センターで食育と地産地消の講演会を開催しました。講師は霧島食育研究会の千葉しのぶ先生。次の世代につなぐ食べ物と心のお話をさせていただきました。

市内外から食に携わる方々も来場、100人を超す参加者となりました。〔保健福祉部〕

ソフトボール大会 優勝 寄奥城チーム

7月3日、自治会対抗ソフトボール大会が3年ぶりに開催され、寄奥城チームが優勝しました。

当日は小雨がぱらつくあいにくのコンディションでしたが、参加した9チームそれぞれに久しぶりのゲームを楽しんでいました。

また、同チームは8月6、7日に平佐西代表として市の成人男子ソフトボール大会に出場し、3位に入賞しました。〔体育部〕



サロン平佐権現原で苔玉づくり

7月11日、平佐権現原公民館で、サロン平佐権現原は苔玉づくりに挑戦しました。参加者は、同サロンの6名。身近な植物を材料に使いました。最初は土がボロボロ落ちて団子状になりませんでしたが、悪戦苦闘の末に苔を張り付けることができました。水やりなど管理が大変ですが、大切に育てていきたいと言われていました。

〔平佐権現原自治会〕



ユカリんの



その25 北郷家墓地

こんにちは！地域おこし協力隊の松元です。

平佐西地区には平佐焼窯跡や兼喜神社など色々な歴史遺産がありますが、それらの成り立ちにかかわっているのが北郷家です。領主として平佐を中心とした一帯を治めていた北郷家の墓地は、今でも平佐西地区にあります。

かつて平佐城があった場所（現在の平佐西小～川内商工）の東の一角にある北郷家墓地は、平佐北郷家の初代から15代までの墓をはじめ、その妻や子どもたちの墓や菩提寺であった梁月寺の僧侶の墓塔もみられます。特に初代三久のものは重厚な五輪塔が石屋に納められており、当時の平佐北郷家の勢力がしのべれます。春になると桜が咲き誇り、平佐の桜の名所の一つにもなっています。



（参考：北郷家墓地案内板/薩摩川内市教育委員会）

その他のお知らせ

9月11日開催予定でありました、平佐西地区大運動会は中止となりました。

※ 表紙の記事の「第4期地区振興計画」とは、地区住民が自分の地区の特色を生かしながら、課題の解決や取り組むべき事業展開をまとめた5ヶ年間の計画のことです。（第4期は平成31年度から令和5年度まで）